



Vertrauen bestätigt: Rommelsbacher zählt erneut zu den führenden Top Küchenmarken

Dinkelsbühl, 12. Dezember 2025 | Ein starkes Signal für Qualität und Genuss: Rommelsbacher gehört zu den etablierten Anbietern der Branche. Die Auszeichnung als „Top Marke Küche“ in der Kategorie Elektrokleingeräte beweist erneut, dass Raclette und Waffeleisen nicht nur für kulinarische Abwechslung, sondern auch für höchste Ansprüche stehen.

In der aktuellen TESTBild-Studie in Zusammenarbeit mit Statista wurde Rommelsbacher erneut zur „Top Marke Küche“ in der Kategorie Elektrokleingeräte ausgezeichnet. Vor allem die Raclettes und Waffeleisen des Familienunternehmens zählen für Verbraucherinnen und Verbraucher zu den vertrauenswürdigsten und beliebtesten Produkten im Markt. Die wiederholte Auszeichnung zeigt, wie konsequent Rommelsbacher über Jahre hinweg mit Qualität, Verlässlichkeit und einer klaren Produktorientierung überzeugt – und welchen Stellenwert die Marke im täglichen Leben vieler Haushalte einnimmt.

Verbraucherurteil mit Aussagekraft

Mehr als 7.500 befragte Personen gaben über 32.000 Einzelbewertungen ab – bei rund 800 Marken in 25 Produktkategorien. Die Studie bewertet sowohl den Gesamteindruck der Marke als auch sechs zentrale Kriterien: Qualität, Langlebigkeit, Design, Preis-Leistung, Funktionalität sowie Umwelt & Nachhaltigkeit. Die erneute Spitzen-Platzierung bestätigt die große Wertschätzung, die die Produkte von Rommelsbacher im Markt genießen.

Kontinuität, die Vertrauen schafft

Auch in den vergangenen Jahren wurde Rommelsbacher von TESTBild als „Top Marke“ ausgezeichnet – ein Zeichen für nachhaltige Markenbindung, beständige Produktqualität und Innovationskraft. „Die erneute Auszeichnung zeigt, dass Produkte, die mit Sorgfalt entwickelt und mit Anspruch gefertigt werden, einen festen Platz im Leben vieler Menschen einnehmen. Genau dieses Vertrauen ist für uns etwas Besonderes und motiviert, den eingeschlagenen Weg engagiert weiterzugehen.“, so Sigrid Klenk, Geschäftsführerin in dritter Generation von Rommelsbacher.

Ein verlässlicher Partner in der Küche

Die Auszeichnung würdigt nicht nur die Qualität einzelner Geräte, sondern auch den Stellenwert, den funktionale und langlebige Küchenprodukte im täglichen Leben haben. Rommelsbacher bestätigt damit seine Rolle als Anbieter von Geräten, die Genussmomente ermöglichen und zugleich den Alltag erleichtern. Damit unterstreicht Rommelsbacher seine Position als bewährter Partner für hochwertige Küchengeräte, die Tradition und Fortschritt perfekt verbinden.

Pressekontakt:

Oliver Hawner · Gesamtleitung Marketing | PR

Telefon 09851 5758-5829 · presse@rommelsbacher.de · www.rommelsbacher.de

ROMMELSBACHER ElektroHausgeräte GmbH · Rudolf-Schmidt-Straße 18 · 91550 Dinkelsbühl

Pressemitteilung

Vertrauen bestätigt: Rommelsbacher zählt erneut zu den führenden Top Küchenmarken

Seite 2/2



Rommelsbacher
ElektroHausgeräte GmbH

Über ROMMELSBACHER ElektroHausgeräte GmbH:

Unsere Wurzeln liegen in Stuttgart, hier hat Dipl.-Ing. Gustav Rommelsbacher 1928 mit der Entwicklung und Produktion von Lautsprecheranlagen sein Unternehmen gestartet. Er war ein echter Erfindergeist mit innovativen Ideen und dem richtigen Gespür für die damaligen Trends und Bedürfnisse.

Nach dem zweiten Weltkrieg wurde Dinkelsbühl seine neue Heimat. In einer Garage startete er mit allem Material, das er bekommen konnte, die Fertigung von elektrischen Geräten, die damals dringend gebraucht wurden. Heizstrahler, Bügeleisen und mobile Kochplatten wurden unter der Marke robusta gefertigt und bald schon in viele Länder geliefert.

Das erste eigene Gebäude aus Bruchstein wurde erstellt und in den Folgejahren um weitere Räumlichkeiten erweitert. Sohn, Tochter und Schwiegersohn verstärkten das Team, aus robusta wurde ROMMELSBACHER und mit sehr viel Engagement, hochwertigen Produkten und den Stärken eines Familienunternehmens entwickelte sich eine Marke, die heute weltweit für erstklassige Qualitätsprodukte bekannt ist.

Im Jahr 1991 startete die dritte Generation und 1995 erfolgte der Umzug in einen deutlich größeren Gebäudekomplex, das Unternehmen hatte damit die perfekte Basis für weiteres Wachstum geschaffen.

Mit der Modernisierung und Erweiterung im Jahr 2014 wurde der Standort in Dinkelsbühl für die Zukunft ausgerichtet – für die vierte Generation, die bereits in den Startlöchern steht.

Weitere Informationen unter www.rommelsbacher.de sowie auf unseren Social Media Kanälen:

Facebook: [@ROMMELSBACHER.de](https://www.facebook.com/ROMMELSBACHER.de) · Instagram: [@rommelsbacher](https://www.instagram.com/rommelsbacher) · Pinterest: [@rommelsbacher](https://www.pinterest.com/rommelsbacher) · YouTube: [@ROMMELSBACHER1928](https://www.youtube.com/c/ROMMELSBACHER1928) ·

TikTok: [@rommelsbacherdeutschland](https://www.tiktok.com/@rommelsbacherdeutschland)

Pressekontakt:

Oliver Hawner · Gesamtleitung Marketing | PR

Telefon 09851 5758-5829 · presse@rommelsbacher.de · www.rommelsbacher.de

ROMMELSBACHER ElektroHausgeräte GmbH · Rudolf-Schmidt-Straße 18 · 91550 Dinkelsbühl